

Agrupación Soñadores del Sur anuncia gran gala por su sexto aniversario

AGENDA. Folcloristas se presentarán en el Teatro Municipal Lord Cochrane.



GENTILEZA OMAR MATUS

EVENTO SERÁ CON ENTRADA LIBERADA Y PARA PÚBLICO GENERAL.

La agrupación folclórica de adultos mayores Soñadores del Sur cumplió seis años de funcionamiento y la celebración será con una gran gala. La jornada, autogestionada y con entrada liberada, será el viernes 30, a las 19:00 horas en el Teatro Municipal Lord Cochrane. Para la ocasión está anunciado un programa de aproximadamente una hora de duración con montajes de las zonas norte, centro y sur, trabajadas junto al director artístico Óscar Curian.

Soñadores del Sur nació del interés de diversas personas mayores por reunirse en torno al folclore. En su momento la idea contó con el apoyo del Programa Adulto Mayor de la Universidad San Sebastián Valdivia, lo que sirvió de im-

pulso para la posterior constitución del grupo como club cultural el 17 de abril de 2019. Actualmente la directiva la encabezan Omar Matus (presidente), Sonia Plaza (secretaria) y María Cortez (tesorera).

LO QUE VIENE

El elenco está compuesto por 16 mujeres y 14 hombres, con una edad promedio de 74 años.

Hasta la fecha la agrupación se ha presentado principalmente en Valdivia, en establecimientos educacionales, la Casa del Adulto Mayor, la Plaza de la República y dependencias de la USS y la UCh.

Para agosto está previsto un primer viaje a Panguipulli para realizar presentaciones con financiamiento de la Municipalidad de Valdivia. 